

# tribune de l'opposition

## **Impôts locaux : ne vous y trompez pas**

Vous entendrez dire de-ci de-là, sans doute, que l'équipe municipale a maintenu identique à celui de l'année dernière, le taux d'imposition qui s'applique pour le calcul des impôts locaux. Par abus de langage, vous pourriez presque comprendre que ces impôts n'augmenteront pas. Bien que très louable, cette opération ne suffira justement pas à rendre nulle l'augmentation de ces impôts : le montant de l'impôt est calculé en multipliant ce qu'on appelle la base par le taux d'imposition. Et la base suit l'indice des prix à la consommation, qui suit naturellement l'inflation et l'augmentation des prix que nous subissons. Préparez-vous donc à une augmentation, pour la part de ces impôts qui reviennent dans les caisses de la mairie, de l'ordre de 3,4 %. Quand on vous en parlera, vous saurez quoi répondre.

## **Un règlement pour le parc Paul Loridant**

Lors du dernier conseil municipal, l'équipe municipale a proposé au vote le nouveau règlement intérieur du parc Paul Loridant. Une bonne chose que de remettre les pendules à l'heure, tant les incivilités y sont malheureusement nombreuses. On déplorera que quelques jours après ce vote, un appel public à la consommation de boissons alcoolisées au parc ait été lancé par un groupe politique, alors même que le règlement en interdit la consommation. Dans le détail, bonne mesure ou pas, ça se discute toujours, mais ce qui choque c'est surtout l'absence de respect du travail des usagers qui ont travaillé ce règlement au sein des groupes de travail. Pour la suite, on espère (attention, cette fois seulement) une large communication du contenu de ce règlement, et que le respect de ce règlement puisse être contrôlé.

## **C'est le printemps, dirait-on !**

On a pris cette habitude d'utiliser cette tribune, non seulement pour dire des choses qui dérangent parfois, mais aussi pour faire passer des messages positifs à toutes les Ulissiennes et tous les Ulisiens de tous les âges. Cette fois-ci, avec le beau temps qui revient, la fin de la crise sanitaire qui semble s'esquisser, on avait franchement envie de vous souhaiter un très bon printemps. Plein de bonnes choses sous le soleil !

**Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,  
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN,  
Loïc BAYARD, Michèle DESCAMPS**

CONTACTEZ-NOUS SUR : [jamelesulis2026@gmail.com](mailto:jamelesulis2026@gmail.com)